









Pour l'Emploi, les Salaires, la Retraite

Allons-y tous ensemble le 24 juin

Face à la puissance de l'argent, 5,2 millions d'euros de gaspillés par le gouvernement , soutenu par le MEDEF, en spots publicitaires, pour vendre son mauvais projet de retraite...

Répondons par la puissance de la rue !

63 % des français rejettent la politique sociale du gouvernement.

62 % des français se disent prêts à descendre dans la rue pour défendre les retraites.

Après le 23 mars, le 1^{er} mai, le 27 mai, allons-y encore plus fort le 24 juin.



Manifestation départementale le 24 juin 2010 à 11H00 à Alençon Place Foch

RDV à 9H00 Esplanade du parc Elan. Opération escargot à 9H30 à Alençon.

Lâcher de ballons revendicatifs à 12H00 à la Pyramide

L'union fait la force. 6 organisations syndicales appellent à une journée d'actions, de grèves et de manifestations le 24 juin.

Nous avons donc les moyens de préserver et de développer notre système de retraite par répartition garantissant le droit à une retraite décente à 60 ans.

L'argent existe, faisons autrement pour garder ce droit social.

Par notre action unie, interprofessionnelle et intergénérationnelle, personne ne restera sur la touche, ensemble agissons pour :

- ➤ Réaffirmer l'âge légal à 60 ans
- > Faire reconnaître la pénibilité
- **➤** Un autre financement
- ➤ Une autre politique de l'emploi

Le 24 juin Ne battez pas en Retraite!

